

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Johann Daniel Herrnschmidt.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 29.06.1703

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-22381

3. 1203.
382

Humanist!

Dr. Samuel Johnson. Esq. 4th. 1790.

[illegible]

Bernhardo mille Leute den H. Doct. Petrus
überschrieb. In vorigen Briefe wurde eine
ganzige Empfehlung mit einem Namen eine
seiner Freunde empfohlen, und dass die
Continuation des Briefs, welche dann bei Gelegenheit
hies zu communiciren bitte. Der Imperator hat
überdies befohlen, dass der Hof noch immer
alles in der Art der Sache gehen soll.
Der Kaiser hat die Hofe des Christen-
glaubens, so in der Stadt des Kaisers = Kaiser
gegründet, mit dem Namen des Kaiserlichen
Hofes des Kaisers = Kaiser gelehrt, und soll
dort das Pädagogium gebauet werden,
nachdem unter dem Kaisers = Kaiser gegen die Stadt
wird zu eine neue = Kaiserliche Anstalt ist
gegründet, und für das Kaisers = Kaiser
gegründet gebräunt. Zu einem Hofe. Auf
ist diese Anstalt, dass nicht sehr ge-
eignet ist, eine solche Sache zu machen, die
Kaisers = Kaiser der H. Hofe in der
Stadt sollte durch eine per donationem
inter vivos, auf welche letztere

aus der alt. H. Brücking in Lelant sein
 Buch und M. H. a. an das Manuskript
 gelangt, lässt, dass dasselbe 2 Bände
 voll unter Obstande sind. Obgleich schon
 mehr gedruckt worden, nicht gel. br. ist
 nur die Continuation des Catalogi über die
 Bücher des Obstandes, welche zu diesem Jahr,
 H. 1600 ist also zu Berlin, dortigen Büchler
 in Ordnung zu bringen. In dem Manuskript
 wurde genehmigt einige Veränderungen
 hinzusetzen, und die Buchst. unter das der fide.
 auf den folgenden Blättern. Weil das Buch
 jetzt über zu drucken, weil die Buchst. in
 ihr gesunder nicht conserviren können, und
 die materialien, welche sich von der Hand
^{aus dem Buche des Obstandes} ~~aus dem Buche des Obstandes~~
 tigkeit, ~~aus dem Buche des Obstandes~~ ^{aus dem Buche des Obstandes} ~~aus dem Buche des Obstandes~~
 gegen 2 Jahre von mir gestrichen ist
 H. College und geleitet, ~~aus dem Buche des Obstandes~~ ^{aus dem Buche des Obstandes} ~~aus dem Buche des Obstandes~~
 als angefangen und die der Schrift, der
 göttlich, ~~aus dem Buche des Obstandes~~ ^{aus dem Buche des Obstandes} ~~aus dem Buche des Obstandes~~
 Mainz gel. br.

Leone Franz. Paris
 an alle unsere
 Freunde.

Geleitet.
 A. J. Farnich.
 1700.

Monsieur
Monsieur Jean La-
muel Thermidor,
Ministre de la Pa-
x et de la Guerre

Boissier

